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Saint-Sylvestre, le 10 novembre 2015 

Bureau des Audiences Publiques en Environnement 
Att : Madame Lynda Carrier 
575, rue Saint-Amable 
Bureau 2.10 
Québec (Québec) 
GlR 6A6 

Objet: Projet de parc éolien Mont Sainte-Marguerite à Saint-Sylvestre, Saint
Sévérin et Sacré-Cœur-de-Jésus 

Madame, 

Je suis Gilbert Bilodeau, vice-président de la compagnie Les Soudures 
Beaurivage Inc, sise à Saint-Patrice-de-Beaurivage. Je demeure à Saint
Sylvestre et je prends la relève du commerce familial. Je suis conseiller 
municipal et je siège sur le comité du projet de parc éolien Mont-Sainte
Marguerite à Saint-Sylvestre, Saint-Sévérin et Sacré-Cœur-de-Jésus. 

J'ai suivi et assisté aux rencontres d'information, j'ai consulté les données et 
les documents se rapportant au projet, et pour moi il est primordial que 
l'implantation de ce projet devienne réalité. Ceci nous permettra de revitaliser 
notre municipalité en apportant des retombées économiques qui seront 
réutilisées au développement de notre communauté. 

Un dicton dit '' le progrès ça dérange mais c'est pour le mieux '' il est bien 
adapté ici pour notre milieu. La construction des éoliennes ne sera que 
temporaire mais combien tout le monde sera content quand le tout sera 
terminé. 

Une phrase me revient souvent quand on parle de éolien. Pour moi, c'est 
l'expression du génie humain dans le respect et le contrôle de la nature. Bien 
sûr c'est une richesse verte, non polluante et renouvelable qui est 
complémentaire à 1 'hydroélectricité. Mais le développement de cette énergie 
passe par l'acceptation de la construction de parc éolien. C'est ce que je 
souhaite pour celui-ci. 
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L'implantation de l'énergie éolienne est un développement de l'avenir qui se 
doit d'être placé en phase prioritaire afm de se prendre en main par des 
moyens moins polluants tels que les gaz à effet de serre et tous autres dérivés 

qui détruisent notre environnement actuel. 

Merci de m'avoir lu lors du dépôt de mon mémoire. 

Gilbert Bilodeau, vice-président de 

Les Soudures Beaurivage Inc 
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